

Encuentro 3

“COMPARTO CON MIS AMIGOS”

1. OBJETIVO

Se relaciona adecuadamente con sus amigos y comparte su amistad con ellos.

MATERIALES

- Un lugar especial para colocar una Biblia grande que será también para la proclamación del texto bíblico.
- Prepara la dinámica con los materiales requeridos como personajes famosos y los nombres que deben estar escrito en papeles pequeños.
- Copias suficiente para los chicos con el bingo de la amistad
- Canto sobre la amistad y el equipo de audio para ello
- Un chocolate como premio para quien termine antes su bingo de la amistad
- Papelógrafo blanco y plumones gruesos de color

2. MOTIVACIÓN

Antes de la dinámica, acoge y saluda a los chicos mientras van llegando al lugar del encuentro formativo.

La dinámica propuesta es sencilla, igual antes debes prepararte para ello para no improvisar y evitar cierto desorden. Ten en cuenta también el objetivo de la dinámica.

Para su desarrollo basta con unos 8 minutos.

Por lo demás sigue los pasos de la dinámica

3. PARTIENDO DE LA REALIDAD

Vamos a partir de un hecho de vida que ayudará a fijarse en el contenido del encuentro.

Procura intercalar la lectura del mismo haciendo participar con la lectura de los párrafos a varios chicos.

Una vez concluido la lectura, suscita el diálogo participativo según las preguntas que está en el material de los chicos.

4. ILUMINACIÓN DESDE LA PALABRA DE DIOS

Cuando haya una lectura bíblica, esta debe ser proclamada con voz fuerte y la suficiente entonación porque es Palabra de Dios. Quien lo haga, al final debe decir, Palabra de Dios si fuera una lectura del Antiguo Testamento o del Nuevo si no es Evangelios; en cambio, si es evangelio viene bien decir, Palabra del Señor.

Después de la proclamación bíblica, pide a los chicos que vuelvan a leer el texto bíblico en silencio, que subrayen o resalten el versículo de su agrado y enseguida de unos minutos cortos, invita a decir en voz alta el versículo que les gusta, no tienen que explicar nada. Esta acción debe comenzar por ti como animador.

Una vez concluido la anterior actividad, pide a los misioneros que respondan las preguntas propuestas que tienen en su material de trabajo para esta parte del encuentro.

• ACTIVIDAD

Es el bingo de la amistad, esta actividad es sencilla y para ello ten lista el equipo de audio y sonido. Luego que todos tienen su hoja con el bingo, suelta la música para que paseen por el lugar del encuentro. Apenas silencias la música los chicos deben buscar a las personas que tienen la primera característica, en seguida han de anotar el nombre de la persona.

Esta actividad transcurre de esa manera y por cada vez que paras la música sólo debes dar 1 minuto máximo para que encuentren al compañero o compañera con esta característica y anotarlo en la lista. Gana el que tiene toda la cartilla llena, entrega el premio a quien termine antes, puede ser un chocolate.

5. ACTUEMOS

Has una síntesis del contenido del encuentro sobre la importancia de la amistad y cuán necesario es ser un buen amigo o amiga y ayudar a otros a que lo sean también.

Después de ello, invita a los chicos a realizar por escrito su compromiso.

Termina con la plegaria propuesta en el material de los chicos, indícales que lo harán todos juntos y de manera pausada. Luego de ello concluye el encuentro con un canto sobre la amistad, puedes colocar la letra de la canción en un papelógrafo para entonarlo con todos. Si sabes tocar un instrumento como la guitarra será oportuno, sino basta con el audio.